

COMUNICADO

Santiago, 30 de octubre de 2019

Estimados padres y apoderados:

Reciban un cariñoso saludo fraterno en estos días en que nuestra patria está viviendo un cambio profundo. Les escribo para informar que el día lunes 4 de noviembre los estudiantes se retirarán a las 11:10 hrs., pues tendremos Consejo de Profesores. Desde el día 5 al 8 de noviembre la salida será a las 13:00 hrs. En la semana siguiente pretendemos retomar el horario habitual. Las Acles irán recuperando su horario paulatinamente y será informado por el Encargado de éstas.

Junto al Equipo Directivo hemos reflexionado y vemos la necesidad de que en lo posible recobremos nuestro ritmo académico; hay aprendizajes pendientes y una cobertura curricular que nuestros estudiantes deben alcanzar. Si cerráramos el año hoy, un número no menor de estudiantes podría repetir de curso, por lo tanto, debemos volver al aula, a los espacios de aprendizajes y darles la oportunidad de salir de esa situación. Esto, también implica mantener la asistencia, el uso del uniforme, la puntualidad (entendemos que dentro de lo posible). Sabemos que lo que estamos viviendo, también es una ocasión de aprendizaje y generaremos los espacios de reflexión con el CELP y todos los estudiantes, esto enmarcado dentro de la sistematicidad que requiere un colegio. Los invito entonces, a que cada familia pueda ir asumiendo esta dinámica académica, para acompañar a sus hijos e hijas en el momento histórico que vivimos.

Somos conscientes que estamos sujetos a la contingencia nacional y a las situaciones emergentes que se presenten. Esperamos en Dios y la Virgen que encontremos caminos de solución y respuestas para las demandas que la ciudadanía espera y necesita.

Cecilia Palavecino C.
Rectora